

**DOCENTE**

Jiménez Ruiz Sergio

**ALUMNO:** Regina Hernández Abarca

**MATERIA:** Antropología

**ACTIVIDAD:** Breve introducción a la  
Antropología médica

**FECHA:** 19 de agosto

Regina + Idaz. Abasco 1=C

19/08/2021

## Antropología

La antropología médica antes presentaba nos plantea de modo inmediato el problema de su estructura por tanto la interrogación siguiente ¿cómo debe ser racionalmente ordenado el conocimiento científico del hombre en tanto que sujeto sano, enfermable, curable y moribundo?

Es el conocimiento de una realidad concreta ante todo lo que ella es en sí misma, el tema de ese conocimiento más también importa el punto de vista o respecto con que se le conoce, es decir, la actitud y la orientación de la mente que trata de conocerla.

Ejemplos en todos de sea común como es que llego hasta aquí, conocimiento científico según respectivos más directos, el cristalográfico, el físico, químico el alimentario, económico y social.

En la consideración científica de la realidad humana, la condición de persona individual del hombre a la vez lo más inmediato y lo más radical es en primer término lo más inmediato aquello con que es ser más directo percibiendo la realidad, de lo cual yo hago de lo más mío en mi vida, esq

Regina Hdez. Alvarco 1<sup>o</sup> 19/08/2021

dimensión de mi realidad que como no  
hecho notar Zohari, suve ontológico y  
fundamental término de referencia  
a los prenomes (yo) (mi). Es por otra  
parte radical, cuando se trata de otro  
hombre ante mí, mi conocimiento de su  
realidad tiene como meta la ordenada  
ordenación de todos mis saberes  
objetivos acerca de él, su estatuto su  
modo de andar el modo y contenido  
del habla.

Todo lo cual nos hace ver que el  
primero de los temas deben ser  
integrar la antropología médica en el  
estado del hombre en tanto que sujeto  
sano, enfermable, enfermo, sanable y mortal  
desde el punto de vista de su  
condición de persona individual.

El hombre como persona sana en su  
realidad, pero también una abstracción  
existe y tiene que seguir existiendo en la  
realidades que integran el mundo y muy  
primer término de los hombres.

Por consiguiente el segundo de los  
grandes temas respectivos de la  
Antropología médica debe ser del  
estado del hombre en tanto que el  
sujeto sano, enfermable, enfermo,

Regina Hdez. Abarca 1ºc

19/08/2021

Sano y moribundo desde el punto de vista de condición médica, personal y social. En este estudio tendría su fundamento antropología la Sociología médica, el hombre como persona histórica además de vivir en una y con una sociedad, queriendo o no, advirtiéndolo o no, porque históricamente se actualiza la historia de contenidos, su forma de ser. Lo cual quiere decir que el tercero de los principales temas respectivos de la antropología médica debe ser el estudio del hombre en tanto que sujeto sano, enfermable, enfermo, curable y mortal desde el punto de vista de su condición de persona histórica. No habría otro fundamento de la antropología cultural médica.

Los restantes aspectos de la realidad humana - el hombre como sujeto de la consideración ética como sujeto o ejecutor de actos éticos pueden ser estudiados con mayor tener su identificación propia bajo las tres grandes rubricas. El hombre constituyentemente persona ética, desde luego, y por tanto cabe elaborar situaciones sociales e históricas en que esta esencia condición se manifieste.

## **Bibliografía**

Kleinman A, B. P. (27 de 01 de 2010). *edalyc.INTERCULTURALIDAD EN SALUD*.  
Obtenido de [www.redalyc.org/articulo.:](http://www.redalyc.org/articulo.:https://www.redalyc.org/articulo.oa?id=36319349002)  
<https://www.redalyc.org/articulo.oa?id=36319349002>